



愛宕台

第5号



平成30年 7月 2日
愛宕台中学校
(校長 荻野 雅之)

例年になく早い梅雨明けとなりました。照りつける日差しも真夏を感じる毎日です。4月に始まった1学期も、もう最終月になってしまいました。7月20日(金)が今学期の終業式になります。運動部活動に所属している3年生にとっては、最後の総体が間近に迫ってきました。最高のコンディションで臨めるよう焦らずに余裕をもって調整していったほしいと思っています。

校舎大規模改造完成記念式典 感謝の気持ちをもって使い続けます!

6月16日(土)に、副市長様、教育長様をはじめ多くのご来賓の方々をお迎えして記念式典を行うことができました。生徒代表の言葉にもあったように、60年余の歴史を刻んできたこの校舎を、感謝の気持ちをもって大切に使い続けようと思いを新たにすることができました。



修学旅行無事終了 さすが3年生!

奈良・京都を巡る2泊3日の修学旅行無事に帰ってきました。心配された天気も、小雨こそありましたが、行程に影響することもなく全日程をこなすことができました。学校で見る姿とはちがう、たくましく立派な姿をたくさん見せてもらいました。



防災ワークショップ 年3回2年生で実施

今年度1回目の防災ワークショップが6月18日(月)に行われました。PTAOB会の方々に講師として、防災図上訓練を実施しました。今回は地震を想定して、中学生が取り組める「減災」について小グループでの話し合いを行いました。どのグループもコーディネーターと一緒に真剣に考えていました。



第1回資源回収終了! 地域のご支援に感謝!

各集積場所とも、たくさんの資源物が集まっていました。地域の方々のご協力に心より感謝いたします。結果については後日回覧等でお知らせさせていただきます。また、回収にまわっていただいた保護者のみなさま、生徒のみなさん、お疲れさまでした。みなさんが安全に事故なくまわってくださるから継続できる事業です。感謝申し上げます。

8/13～8/16 学校閉庁になります 今年度から…

今年度から、安足管内の公立の小中学校では、8月13日(月)から16日(木)の4日間『学校閉庁』になります。この期間は、部活動も含め学校行事は行われず、学校は閉鎖(教職員不在)になります。ご承知おきください。なお、この間の緊急の連絡は「学校教育課(20-2219)」へお願いします。



だれもが気づきの愛宕台 こつこつと心をみがく愛宕台 明るいあいさつ愛宕台